No más bloqueo

Luego de tres días de protestas en San Juan de Urabá, Antioquia, por-que nunca, en sus 27 años de vida han tenido acueducto, y por el mal estado de las vías veredales, ayer se reportó calma en la localidad.

En la última semana, la Policía de Putumayo capturó a 45 presuntos vinculados en homicidio agravado: hurto; tráfico, fabricación o porte de estupefacientes; acceso carnal abu-sivo; rebelión y lesiones.



facebook Ewitter Google

Sanciones

La Sala Disciplinaria del Consejo Superior de la Judicatura indicó que el primer trimestre del año han sido sancionados ocho funcionarios judiciales y 42 abogados por faltas con

Con granada

Hacia las 9:20 de la noche del sába do hizo explosión una granada contra el almacén y taller Torni-Cummins, en el centro de Tuluá. Además de los daños, resultó herido Héctor Fabio Marín, de 36 años.

Dos son las posibles soluciones en este debate

Consejo de Estado decidirá período del Fiscal General



ción del ibaguereño Eduardo Montealegre Lynett, en el acta no se había especifica

BOGOTÁ, COLPRENSA

El Consejo de Estado deberá decidir mañana el per de la Fiscalía de la Fiscalía hasta 2016, o solo el tiempo

nuevo gobernador de Huila

Carlos Mauricio Iriarte,

riodo en que Eduardo Mon- General de la Nación. El alto

Carlos Mario Iriarte, abogado de origen liberal,

mandatario seccional con un

consolidado de 105 mil 408

votos, cuando al cierre de edición se había escrutado el

90.04 por ciento de las mesas.

blanco, promovido por la exgobernadora Cielo Gonzá-

lez Villa, inhabilitada por la

Procuraduría, y otros secto-res disidentes del acuerdo de

unidad regional, obtuvo 68

triunfo apoyado por los gre-

míos y sectores productivos, pero, además, respaldado

mil 858 votos.

Entre tanto, el voto en

consolidó como nuevo

Viviane Morales Hovos. que restaba a Vivian Morales para cumplir con su periodo

Mañana se sabrá si el ibaguereño

Eduardo Montealegre Lynett puede seguir hasta 2016 o única-

mente suplirá el

tiempo total de

La decisión se tomará luego de las demandas que han sido aceptadas por el Consejo de Estado y que buscan que se establezca si el periodo del actual Fiscal General debe ser personal o

Es decir, en el primer caso, que Montelagre, quien

Vivian Morales renunció luego de que su elección fuera anulada por el Consejo de Estado al considerar que se habían presentado vicios en el trámite de su elección. Se consideró que no había alcanzado la mayoría calificada, como lo mandaba el reglamento de la Corte. Según el tribuna, la exfiscal debió haber sido elegida por 16 votos, las

dos terceras partes del total de los 23 magistrados, y no por los 14 con

Sin embargo, en su momento, la Corte cambió su reglamento por la falon emalgo, en su iniviento, la curre camono su regiamento por la tal-ta de quérum, ques había climo vacantes dentro del atto tribunal que no habían sido llenadas, y argumentó que la votación necesaria se tuviera en cuenta sin contar los magistrados que fataban. Así, la Corte decidió que la elección era viable con 12 de los 18 votos

posibles. Cuando fue elegido Montealegre, el alto tribunal no conceptuó de cuán-to debería ser su periodo en el cargo. Por ello, mañana, esta duda será resuelta por el Consejo de Estado, que tiene a este punto en su primer orden de discusión.

elegido en marzo de 2012, cumpla los cuatro años establecidos para la cabeza del ente acusador o si, en el segundo caso, debe cumplir el periodo que le faltaba a Morales en el cargo, es decir hasta el 31 de julio de 2013. Esta última fecha se

cuenta a partir de 2009, año en el que el cargo quedó vacante luego de que terminara el periodo de Mario Iguarán.

Lo que se ha sabido has-ta el momento, es que la ponencia que correspondió a la magistrada Susana Buitrago fue positiva para las pretensiones del actual Fiscal General, quien también ha dicho que debe estar en el cargo hasta 2016, por lo que la propuesta de la magistrada estaría encaminada a que el mandato sea personal y no institucional.

En el mismo sentido, se pronunció el procurador Alejandro Ordóñez, luego de que el Consejo de Estado le enviara el expediente para que emitiera su concepto. El jefe del Ministerio Público señaló que Mon-tealegre debe hacer efectivo el periodo completo que le corresponde como Fiscal



entan a cuatro los militares que en los últimos días har

do con la ingeniera química María Fernanda Ramírez, quien fue su principal aliada.

por la totalidad de la bancada parlamentaria de Huila y por otros sectores políticos

Iriarte es abogado egre sado de la Universidad Externado de Colombia, con posgrados en Derecho Administrativo y Ciencias Po-líticas en la Universidad La Sorbona. Además, ha ocupa do importantes cargos en el

sector público y privado. También ha sido secretario de Educación y geren-te de Empresas Públicas de Neiva, laboró en el Incora, fue concejal de Neiva y Te-El dirigente liberal llegó al llo y había sido candidato en varias oportunidades. En las elecciones pasadas obtuvo la segunda mayor votación.

Por presuntos guerrilleros

Murieron tres soldados en zona rural de Arauca

Tres miembros del Ejército nacional murieron después de un ataque en el centro de La Esmeralda, jurisdicción de Arauquita, en Arauca, zona fronteriza con Venezuela.

Segun primeras informaciones, dos presuntos gue-rrilleros dispararon contra

Allanamientos simultáneos

los militares desde una moto mientras estos efectuaban re gistro y control en el lugar.

Pese a que uno de los uni-formados alcanzó a ser llevado a un centro asistencial en la capital del Departamento, minutos después falleció. Las autoridades buscan en la zona a los responsables.

La campaña del dirigente liberal celebrará su elección con un discreto acto en el Parque de los Niños. El joven artista desaparecido en Antioquia

En una fosa estaba enterrado Nikel

MEDELLÍN, COLPRENSA

La desgracia que los familiares y amigos temían cuando se produjo la desaparición de Germán David Uribe Correa se vio confirmada con el hallazgo de su cadáver.

Una fosa, en un paraje rural de Copacabana, fue el lecho final para un bogotano de 22 años amante de la música, conocido como Nikel e integrante del grupo Tres Kilates, que había viajado a Medellín buscando el sueño de surgir en el gremio del reguetón.

El pasado sábado, funcio narios del CTI de la Fiscalía llegaron a una finca del sector Machado, en la frontera de la capital antioqueña con la vecina localidad de Copacabana. Tras cavar en el terreno, extrajeron los miembros rilados de la víctima.

El CTI capturó el pasado viernes a dos sospechosos:

Golly Wosgman Echeverry Ramírez, taxista, y Juan Ma-nuel Meneses, trabajador de un taller de mecánica. Uno de ellos, según fuentes judicia-les, aceptó su participación y fue así como se llegó hasta la

El hallazgo se derivó de una investigación iniciada el pasado 23 de febrero, día en el que Germán David había volado desde Bogotá con su colega del grupo John Jairo Echeverry (Neil), quien lo invitó a una entrevista en una

Esa noche fue raptado y golpeado en un taller de mecánica de Bello. La familia lo supo porque Nikel, en un aparente descuido de los captores, alcanzó a llamarlos por celular. Por su parte, en hechos aún no esclarecidos, Neil resultó herido de bala y fue internado en una clínica

Luego de formular la denuncia por desaparición for-zada en la Fiscalía, los seres queridos fueron contactados por un informante anónimo, vía telefónica, a la semana si-

"Dijo que lo habían tortu-

y lo enterraron en Machado Parece que le estaban co-brando un dinero, pero mi hermano no sabía de eso, estaba inocente. Él solo viajó a Medellín a promocionar su música", contó uno de los dolientes.



Capturados estafadores en la capital del país

BOGOTÁ, COLPRENSA

La Policía Metropolitana de Bogotá desmanteló a la que considera la "organiza-ción más grande" dedicada a la estafa de vehículos, por medio de engaños que, según las autoridades, superaron los

cinco mil millones de pesos. La investigación empezó tras recibir 39 denuncias por igual número de vehículos desaparecidos y entregados a cuatro supuestos concesiona-rios. Los vendedores de estos carros luego no respondían con los vehículos ni con el dinero pactado.

Las víctimas eran contactadas por avisos en páginas de Internet o en los diarios. Luego, eran llevados a los suconcesionarios donde se daba en efectivo el 10 por ciento del valor del ca-tro, con la promesa de que el resto sería consignado en las semanas siguientes cuando este fuera entregado con los papeles a los nuevos dueños.

Sin embargo, según la Policía, con los días empezaban a aparecer disculpas, mientras los posibles estafadores llevaban los automotores a otras ciudades para venderlos. Cuando las personas regresaban a saber qué había pasado con su carro, al parecer eran amenazadas.

La Policía hizo siete allanamientos simultáneos, en donde fueron capturados 14 miembros de esta banda. Los concesionarios estaban ubicados en cuatro puntos de la ciudad: calle 121 con 15, carrera 39 con calle 29 y dos en la avenida 68 entre calles 68 y 72, y la organización estaría encabezada por Marcos Alberto Aldana Garay.